



Je me tiens à genoux devant cet amour qui change ma vie : Il m'apporte le bonheur. Que je sois dans la foule ou seule chez moi, je veux mettre mon cœur à genoux devant Lui.
C'est dans cette faiblesse-là que je suis forte.

Issachar

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com